

ÉLECTIONS AU STTRC

RESPONSABLE AUX COMMUNICATIONS ET À LA MOBILISATION

Marc Gosselin



- Secrétaire de rédaction à l'info continue au web à Radio-Canada depuis 2017
- Délégué au STTRC depuis 2019

POURQUOI M'APPUYER?

- Parce que les trois prochaines années seront costaudes. La conclusion des travaux des monographies d'emploi, de l'équité salariale, la médiation-arbitrage et le renouvellement de notre convention collective en 2025 exigent une meilleure communication syndicale.
- Parce que je connais bien nos membres, les titres d'emploi que nous occupons et, surtout, le territoire que nous occupons au Québec et à Moncton.

CE QUE JE PROPOSE

- Améliorer les communications du STTRC avec ses membres : davantage d'infolettres, des séances questions/réponses avec les différents responsables politiques, des capsules vidéo.
- Instaurer une mobilisation permanente pour une présence accrue sur les différents lieux de travail et faire du STTRC un acteur incontournable.

Faire mieux et en équipe!